



海と空

春号

理念 「恕・和・誠」

恕の心 | 私たちは、つねに思いやりの心で療育します

和の心 | 私たちは、利用者、利用者家族、職員同士がつねに心をかよわせ、わきあいあいとした療育環境を作ります

誠の心 | 私たちは、つねに安全を考え、利用者に信頼していただけるよう誠実な心で接します



「ときわ呉」一周年を迎えて

医師 高田 佳輝

昨年二月の開院以来慌ただしく日々の仕事に追われ、いつの間にか一年が経ちました。新規開設とはこういうものかと思うほどいろいろな問題が次々と目の前に現れましたが、職員の弛まぬ努力でそれらをクリアしてきたことは、それはそれで素晴らしい経験だったと思います。入所者もいまや三八名、人工呼吸器をつけた重症者も五名と医療内容もほかの施設と比べても引けを取らないレベルです。当初まごついていた対応も経験を積むにつれ、安心できるレベルに近づいています。当施設の理念は「恕の心、和の心、誠の心」であることはご存じのことだと思います。その中でも「恕」とは聞き慣れない言葉ですが、これは孔子が、生きてゆく上で一番大切なとしてあげています。辞書を引きますと「恕」とは、「自分を思うのと同じように相手を思いやること」、思いやりの気持ち、許す心を表しているとなつております。相手がどのようなことを望んでいるのか、そして自分だったらこうして欲しいのにと思うことを相手にしてあげる気持ちです。和の心や誠実の心とともに常に心の片隅において、この「ときわ呉」が、これからも職員・利用者ともになかよく、気持ちよく働ける施設であり続けて欲しいと思います。